

KUNST MUSEUM BONN

Museumsmeile
Friedrich-Ebert-Allee 2 | D-53113 Bonn
T: +49 228 7762-60, F: -20
kunstmuseum@bonn.de

www.kunstmuseum-bonn.de
Folgen Sie uns | Follow us:



BEGLEITPROGRAMM:

Mi, 28.11.2018, 19 Uhr: Eröffnung der Ausstellung mit Performance des Schauspielers Robert Hunger-Bühler.

Mi, 5.12.2018, 19 Uhr: Jürgen Klauke und Lutz Fritsch im Gespräch mit Ulli Seegers und Stephan Berg.

Mi, 12.12.2018, 19 Uhr: Günter Lergon und Rainer Jacobs im Gespräch mit Ulli Seegers und Stephan Berg.

Mi, 9.1.2019, 19 Uhr: Annelie Pohlen, Christian Lethert und Dietmar Löhrl im Gespräch mit Ulli Seegers und Stephan Berg.

Öffnungszeiten:

Di bis So 11–18 Uhr, Mi 11–21 Uhr.
Geöffnet auch am 2. Weihnachtsfeiertag und an Neujahr. Mo geschlossen sowie an Heiligabend, am 1. Weihnachtstfeiertag und an Silvester.

Eintritt:

Erwachsene 7 €, ermäßigt 3,50 €;
Gruppen ab 10 Personen 5,60 €, ermäßigt 2,80 €; Familienkarte 14 €;
Kinder bis 12 Jahre, Schulklassen und Mitglieder des Museumsvereins frei.

Verkehrsverbindungen:

U-Bahn: 16, 63, 66; Bus: 610, 611, 630;
Haltestelle: Heussallee / Museumsmeile. Regionalbahn: Haltestelle Bonn / UN-Campus.

Wir fotografieren im Rahmen der Veranstaltung für eigene Werbezwecke. Durch die Teilnahme an der Veranstaltung erklären Sie Ihr Einverständnis mit einer möglichen Veröffentlichung von Bildmaterial.

SPECIAL EVENTS:

Wed, 28-11-2018, 7 p.m.: Opening of the exhibition with a performance of the actor Robert Hunger-Bühler.

Wed, 5-12-2018, 7 p.m.: Jürgen Klauke and Lutz Fritsch in conversation with Ulli Seegers and Stephan Berg.

Wed, 12-12-2018, 7 p.m.: Günter Lergon and Rainer Jacobs in conversation with Ulli Seegers and Stephan Berg.

Wed, 9-1-2019, 7 p.m.: Annelie Pohlen, Christian Lethert and Dietmar Löhrl in conversation with Ulli Seegers and Stephan Berg.

Opening times:

Tue to Sun 11 a.m. to 6 p.m., Wed 11 a.m. to 9 p.m. Opened also on 26 Dec and New Year. Closed on Mon, 24 and 25 Dec and New Year's Eve.

Admission:

Adults 7 €, reduced fee 3.50 €; groups from 10 persons 5.60 €, reduced fee 2.80 €; family ticket 14 €; free admission for children up to the age of 12, for school classes and members of the Museumsverein.

Public transport:

Metro: 16, 63, 66; Bus: 610, 611, 630;
Stop: Heussallee / Museumsmeile.
Local Train: Stop Bonn / UN-Campus.

Please be aware that a photographer will be present during this event. By participating, you consent to being photographed and you authorize the Kunstmuseum Bonn to use these photos for press and marketing purposes.

Gefördert durch |
sponsored by:

Ministerium für
Kultur und Wissenschaft
des Landes Nordrhein-Westfalen



In Kooperation mit |
in cooperation with:

Heinrich Heine
HEINRICH HEINE
UNIVERSITÄT DÜSSELDORF

**FREUDE.
JOY.
JOIE.
BONN.**

▲ Triebseite: Foto: Markus Schreiber

Einladung



Das Kunstmuseum Bonn würdigt mit dieser Ausstellung die weit über das Rheinland ausstrahlende Bedeutung des Bonner Galeristen Erhard Klein (*1938), der in seinen Räumen in der Bonner Königstraße das Who is Who der rheinischen und deutschen Kunstszene über 40 Jahre hinweg in einmaliger Dichte und Qualität präsentierte.

Sein Künstlerstamm reichte von Joseph Beuys bis Imi Knoebel und von Sigmar Polke über Martin Kippenberger bis Jürgen Klauke.

Die Ausstellung wurde erarbeitet von Gisbert Gibbs Mueller, der Erhard Klein als Assistent und Künstler begleitete, dem Fotojournalisten Markus Schreiber und Ulli Seegers, Professorin für Kunstvermittlung und Kunstmanagement an der Heinrich-Heine-Universität Düsseldorf.

*This exhibition has been organized in honor of the legendary gallery owner Erhard Klein (*1938). Having presented the who's who of the Rhenish and the German art scene for over 40 years in an unparalleled density in his gallery on Königstraße in Bonn, Erhard Klein became popular beyond the borders of the Rhineland. Among those artists he presented are Joseph Beuys, Imi Knoebel, Sigmar Polke, Martin Kippenberger, Jürgen Klauke, and others.*

The exhibition has been conceived by Gisbert Gibbs Mueller, who accompanied Erhard Klein as his assistant and as an artist, by photojournalist Markus Schreiber and by Ulli Seegers, professor of art mediation and art management at the Heinrich-Heine-Universität Düsseldorf.

Erhard Klein

Zum 80. Geburtstag

29.11.2018–17.2.2019

Zur Eröffnung der Ausstellung am **Mittwoch, dem 28. November 2018, um 19 Uhr** sind Sie und Ihre Freunde herzlich eingeladen.

*We cordially invite you and your friends to attend the opening of the exhibition on **Wednesday, 28 November 2018, at 7 p.m.***

Es sprechen | *Speakers*

Gabriele Klingmüller

BÜRGERMEISTERIN DER STADT BONN |
DEPUTY MAYOR OF THE CITY OF BONN

Prof. Dr. Stephan Berg

INTENDANT | DIRECTOR
KUNSTMUSEUM BONN

Prof. Dr. Ulli Seegers

HEINRICH-HEINE-UNIVERSITÄT DÜSSELDORF
KURATORIN DER AUSSTELLUNG | CURATOR OF
THE EXHIBITION

Gisbert Gibbs Mueller

KÜNSTLER UND KURATOR DER AUSSTELLUNG |
ARTIST AND CURATOR OF THE EXHIBITION